

# Bupati Aceh Besar Minta Dinkes Tingkatkan Pelayanan Kesehatan dan Sigap Antisipasi Penyakit

Category: Aceh, News

written by Maulya | 13/03/2025



**ORINEWS.id** – Bupati Aceh Besar, Muharram Idris meminta agar Dinas kesehatan Aceh Besar terus memberikan pelayanan kesehatan yang baik dan sigap antisipasi hingga penanganan persoalan kesehatan di tengah-tengah masyarakat.

“Dinas kesehatan merupakan salah satu OPD yang berkenaan langsung dengan persoalan rakyat, sehingga kita minta untuk terus meningkatkan kinerjanya dalam rangka memberikan pelayanan yang baik dan sigap antisipasi penyakit yang bisa saja terjadi, seperti DBD dan sebagainya,” pinta Muharram.

Permintaan itu disampaikan [Bupati](#) Aceh Besar usai mendengarkan paparan Dinas kesehatan Aceh Besar terkait program dan kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahun 2025 di Ruang kerjanya, Kota Jantho, Kamis, (13/03/2025).

Ia mengatakan Dinas Kesehatan sebagai leading sektor pelayanan kesehatan juga harus terus meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusianya yang berdaya saing, agar pelayanan yang diberikan kepada masyarakat juga semakin berkualitas.

“Maka dalam program tahun ini, kita dukung program dan kegiatan non fisik seperti peningkatan kapasitas tenaga kesehatan, pemeriksaan kesehatan gratis, pemberian PMT pangan lokal bagi balita, anak gizi kurang hingga ibu hamil,” sebutnya.

Selain program non fisik, program kegiatan fisik juga menjadi perhatian untuk dilaksanakan pada tahun 2025, seperti penambahan ruang puskesmas, revitalisasi puskesmas, rahabilitasi puskesmas yang dibutuhkan, hingga pemenuhan mobiler dan obat-obatan serta bahan medis habis pakai.

“Kita berharap masyarakat nantinya akan semakin nyaman dan bisa mendapatkan kebutuhan layanan medis yang diberikan pada pusat-pusat kesehatan masyarakat, maka program kegiatan fisik juga penting kita perhatikan,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas kesehatan [Aceh](#) Besar, Anita mengucapkan terima kasih atas arahan Bupati Aceh Besar untuk pelaksanaan program dan kegiatan pada tahun 2025.

“Kami baru saja tadi mempresentasikan program dan kegiatan untuk tahun anggaran 2025, sekaligus mendengarkan arahan dari Pak Bupati, agar pelaksanaan program kegiatan dapat berjalan dengan baik dan tepat sasaran, dan tentunya supaya sinkron dan selaras dengan visi dan misi pembangunan daerah,” katanya.

Turut hadir mendengarkan presentasi program dan kegiatan Dinas Kesehatan Aceh Besar tahun 2025 yaitu, Wakil Bupati Aceh Besar

Syukri, Plt Sekretaris Daerah Bahrul Jamil, Asisten I Sekdakab Farhan AP, Asisten II Sekdakab M. Ali dan Asisten III Sekdakab Jamaluddin.[Adv]